

# RÈGLES COMMUNES GÉNÉRALES AUX CONCOURS DU CRIPA

**CRITÈRES DE SÉLECTION** La conformité de la demande sera évaluée suivant un barème établi par un Comité d'évaluation.

**JURY** Comité d'évaluation : Ce sont trois évaluateurs qui analyseront la demande. Il sera constitué des membres du Comité scientifique sans conflits d'intérêts (et ne présentant pas de demandes). Les membres du Comité scientifique en conflits d'intérêts seront remplacés par des membres réguliers du Centre choisis pour leur compétence par rapport au projet soumis.

Les candidats sont tenus de mentionner les évaluateurs avec qui ils pourraient avoir des conflits d'intérêts. La notion de « conflits d'intérêts » est celle se référant à ce qui est admis par le CRSNG (ni collaboration ni publication conjointe depuis les 5 dernières années).

**NOTE MINIMALE** Le total des notes **sur 100 points est recueilli, une note minimale de 60 points doit être obtenue** pour que le dossier soit accepté. Toute demande complète et remise avant la date d'échéance du concours sera considérée par le Comité d'évaluation, qui donnera son avis dans le mois qui suit la date du concours. La décision du Comité sera définitive et sans appel.

**PRÉSENTATION DE LA DEMANDE DE SUBVENTION** La demande rédigée au choix en français ou en anglais sera à effectuer sur le formulaire correspondant.

**CAS PARTICULIER** Si un lauréat ou lauréate antérieur postule de nouveau, le CRIPA se réserve le droit de donner la priorité aux autres candidatures dudit concours. Si aucune candidature n'obtient la note minimale, alors le CRIPA peut reporter les fonds à l'année financière suivante.

## GENERAL COMMON RULES FOR CRIPA COMPETITIONS

**SELECTION CRITERIA** The compliance of the application will be assessed according to a grid established by an Evaluation Committee.

**JURY** Evaluation committee: Three evaluators will analyze the application. The committee will be composed of members of the Scientific Committee without conflicts of interest (and not submitting applications). The members of the Scientific Committee in conflict of interest will be replaced by regular members of the Center chosen for their competence in relation to the project submitted.

Candidates are required to mention the evaluators with whom they may have conflicts of interest. The notion of "conflicts of interest" refers to what is admitted by NSERC (no collaboration or joint publication for the last 5 years).

**MINIMUM SCORE** The total of the marks out of 100 points is collected, a **minimum mark of 60 points must be obtained** for the file to be accepted. Any complete application submitted before the competition deadline will be considered by the Evaluation Committee, which will give its recommendation within one month of the competition date. The Committee's decision will be final and without appeal.

**SUBMISSION OF APPLICATION** The application, written either in French or in English, must be made on the corresponding form.

**PARTICULAR CASE** If a previous winner applies again, CRIPA reserves the right to give priority to candidates who have not won this competition. If no candidate obtains the minimum score, then CRIPA can carry over the funds to the next fiscal year.